

# *Debaten colaboración cubana en Namibia*

---



La Habana, 23 enero (RHC)- Más de 60 cooperantes participaron en el XX Fórum Científico Nacional de la colaboración cubana en Namibia, donde se debatieron a profundidad propuestas de soluciones a mediano y largo plazo, de la labor médica, planificación urbana y rural, y la participación en diferentes proyectos constructivos que se ejecutan hoy en el país africano.

En materia de salud se presentaron tópicos sobre el abordaje y manejo de enfermedades crónicas no transmisibles, como la diabetes mellitus, alcoholismo y tumores mandibulares, con énfasis en la importancia de la labor educativa para prevenirlas.

Además analizaron casos en el área quirúrgica en los cuales la intervención rápida de los especialistas de la isla evitó complicaciones y salvó la vida de los pacientes.

Respecto a la construcción, debatieron trabajos sobre planeamiento y métodos alternativos de reducción del costo de la vivienda para mejorar el programa Mass Housing en las regiones de Karas, Tsumeb, Walvis Bay, Khomas y Kunene.

El embajador de Cuba en Windhoek, Giraldo Mazola, exhortó a los colaboradores a redoblar sus esfuerzos para brindar un servicio de alta calidad al hermano pueblo namibio.

Al mismo tiempo, resaltó el alto valor investigativo que este año se evidenció en las más de 30 ponencias expuestas.

En sendos mensajes a los presidentes de Namibia, Hage Geingob, y de Cuba, Raúl Castro, los colaboradores ratifican su compromiso de continuar aportando a los planes de desarrollo de esta nación del cono sur de África, inspirados en las ideas, ejemplo y enseñanzas del líder cubano Fidel Castro.

La cooperación oficial entre Cuba y Namibia comenzó en 1990. Actualmente unos 120 profesionales de al menos siete organismos prestan sus servicios aquí.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119237-debaten-colaboracion-cubana-en-namibia>



**Radio Habana Cuba**